

**Rencontre Plateforme NOYAU ESPERANCE samedi 21 septembre 2019 de 9h00 à 12h00
au CUC Bd Grancy 29 Lausanne**

Bousculée par la vie ou parfois bloquée en calme plat, chaque personne éprouve le besoin de faire le point. La CRAL, par la plateforme « Noyau Espérance » des Mouvements d'Action Catholique vous offre un de ces moments de discernement et de ressourcement

Samedi 21 Septembre / CUC Lausanne

De 9h00 à 12h00

En prolongement, partage autour d'un repas convivial.

A travers un Voir/Juger/Agir nous vous proposons le chemin suivant :

Voir

Dans mes engagements je regarde quels éléments m'apportent des satisfactions et aussi quels aspects m'amènent des insatisfactions, voire des ennuis ?

Juger

Quelles sont les causes de ma satisfaction ou de mon insatisfaction ? Les institutions ? Les personnes ? Moi-même ?

Dans ma situation, quelles perspectives se dégagent-elles ? Dans quel sens penchent-elles ?

Agir

Vers quoi tendre ?

Y a-t-il de la place pour faire un premier pas ?

Texte biblique proposé en soutien et méditation

Les textes du jour, de samedi 21 septembre 2019, nous aident dans cette méditation :

- La lettre de Paul aux Ephésiens (4, 1-7, 11-13) qui parle de la diversité de dons.
- L'Évangile selon Saint Mathieu (9, 9-13) qui parle de l'appel de Mathieu. Et même, ce samedi c'est la St. Mathieu

Ces textes sont très porteurs d'un souffle d'Espérance.

Roland Miserez

Coordinateur